
Aujourd’hui

Aujourd’hui jour de fête
La fête Dieu
on ne dit plus fête Dieu,
c’est la fête du saint sacrement de l’eucharistie
la solennité du corps et du sang du Christ,
le pain et le vin
l’eucharistie sans laquelle nous ne pouvons pas
l’hostie grâce à laquelle nous ressentons chaque semaine la
présence réelle du Christ

Je me souviens de cette fête au village dans mon enfance
la procession derrière l’ostensoir
toute  la  population  assistait  à  sa  façon,  même  les  non-
croyants
Flaubert l’a bien décrite dans Un coeur simple.

On n’imaginerait pas aujourd’hui telle fête dans les rues
l’ostensoir marque ostensible d’appartenance religieuse
dans un lieu hostile à l’hostie, hôte indésirable du terrain
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communal …

Ci-dessus la mer cet après-midi, radieuse en tenue de fête
ci-dessous une hosta de mon jardin


